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問

市
長

　質問議員が500字以内に内容をまとめたものを通告順に掲載し

ています。

公
共
交
通
の
早
期
実
現
を

１０
月
迄
に
結
論
を

医
師
確
保
、
公
共
交
通
も

　
　
　
　
取
り
組
ん
で
い
る

庁
舎
建
設
に
熱
心
で
は
な
い
か

山
根
　
昇
　
議
員
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岡
田
　
初
雄
　
議
員

未
来
へ
豊
か
さ
を
残
し
た
い

（
菅
野
川
‥
塩
田
ダ
ム
構
想
は
）

河
川
整
備
を
進
め
る

北
川
　
清
司
　
議
員

問問 　
　
　
　
（1）
　
環
境
…
山
や

　
　
　
川
、
森
を
大
事
に
し

な
が
ら
暮
ら
し
て
い
る
こ
の

地
域
、
自
然
が
く
れ
る
豊
か

な
環
境
は
大
き
な
誇
り
で
あ

る
。
し
か
し
地
域
を
見
渡
し

て
み
る
と
き
、
古
く
昔
よ
り

菅
野
川
の
流
れ
を
見
て
き
た

が
、
１
年
の
内
、
夏
、
冬
を

通
じ
下
流
は
３
〜
４
ヶ
月
間
、

全
く
水
が
な
く
な
り
砂
ぼ
こ

り
が
舞
う
。
こ
の
よ
う
な
状

態
は
、
生
物
、
生
態
系
が
壊

さ
れ
る
だ
け
で
な
く
、
感
性

豊
か
な
子
ど
も
た
ち
が
育
つ

環
境
に
も
大
き
な
影
響
を
き

た
し
て
い
る
。

　
　
　
　
（2）
　
安
富
町
は
ダ

　
　
　
ム
建
設
か
ら
、
林
田

川
の
水
枯
れ
状
態
は
な
く
な

り
、
花
と
ホ
タ
ル
の
街
を
う

た
っ
て
い
る
。
こ
こ
、
菅
野

川
に
も
、
塩
田
ダ
ム
構
想
が

あ
る
。
こ
れ
ま
で
県
は
地
形

測
量
を
も
と
に
、
ダ
ム
概
略

設
計
を
進
め
、
平
成
１３
年
〜

１７
年
度
ま
で
５
年
間
、
水
量

調
査
も
続
け
て
い
る
。
ダ
ム

建
設
を
叫
ぶ
社
会
情
勢
で
は

な
い
が
、
県
に
お
い
て
は
現

在
７
つ
の
ダ
ム
建
設
を
進
め

て
い
る
。
世
代
を
超
え
る
、

豊
か
さ
を
残
し
た
い
が
、
構

想
に
熱
意
は
。

　
　
　
　
　
　
菅
野
川
の
水

　
　
　
　
　
不
足
は
充
分
理

解
し
て
い
る
が
、
地
下
水
も

あ
り
農
業
に
つ
い
て
も
ほ
場

整
備
も
進
め
る
状
況
に
あ
る
。

ま
た
、
ダ
ム
構
想
に
つ
い
て

は
、
県
よ
り
協
議
が
あ
っ
た

が
、
県
は
ダ
ム
建
設
の
方
向

で
は
な
く
河
川
整
備
の
充
実

の
考
え
で
あ
る
こ
と
か
ら
、

整
備
の
促
進
に
努
力
を
し
て

い
き
た
い
。
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総
合
病
院
の
整
形

　
　
　
外
科
医
引
き
上
げ
通

告
は
い
つ
あ
り
、
ど
う
対
応

さ
れ
た
の
か
。
す
で
に
、
救

急
車
の
患
者
搬
送
平
均
時
間

は
３０
分
を
越
え
県
下
で
は
、

最
悪
と
の
こ
と
。
長
野
県
の

町
立
病
院
で
は
、
「
病
院
の

実
態
を
住
民
に
オ
ー
プ
ン
に

す
る
」
出
前
講
座
を
実
施
し
、

「
地
域
医
療
に
熱
心
な
医
師
」

を
確
保
し
、
総
合
病
院
を
再

開
し
て
い
る
。
赤
字
財
政
の

自
治
体
に
医
師
は
来
な
い
。

　
　
　
　
　
　
１１
月
１７
日
に

　
　
　
　
　
教
授
か
ら
話
が

あ
り
、
何
回
も
要
請
し
た
。

最
善
の
方
策
を
つ
く
し
て
き

た
。
議
会
で
も
、
県
知
事
や

議
長
に
陳
情
し
て
い
た
だ
い

た
。
そ
の
結
果
４
月
か
ら
、

週
２
日
の
半
日
診
察
が
確
保

で
き
、
今
後
と
も
引
き
続
き

努
力
す
る
。

　
　
　
　
神
姫
バ
ス
路
線
だ

　
　
　
け
で
な
く
、
集
落
内

を
回
る
「
公
共
交
通
」
の
導

入
が
求
め
ら
れ
て
い
る
。
神

姫
バ
ス
か
ら
の
路
線
休
止
要

望
は
、
合
併
後
の
７
月
と
昨

年
１１
月
に
さ
れ
て
い
る
。
ど

う
か
。
ど
う
対
応
さ
れ
た
の

か
。

　
　
　
　
　
　
旧
町
時
代
か

　
　
　
　
　
ら
も
あ
り
、
県

と
市
で
路
線
維
持
の
た
め
、

総
額
２
千
５
百
万
円
を
補
助

し
、
継
続
し
て
い
る
。
事
業

者
に
対
し
て
は
、
今
後
一
年

間
を
目
標
に
一
緒
に
よ
り
良

い
公
共
交
通
シ
ス
テ
ム
を
協

議
検
討
し
て
い

く
こ
と
を
伝
え

て
い
る
。

　
　
　
　
路
線
バ
ス
の
休
廃

　
　
　
止
が
提
案
さ
れ
る
中

で
、
速
や
か
な
公
共
交
通
の

早
期
実
現
。
出
来
る
事
か
ら

実
施
す
べ
き
で
あ
る
と
思
い

ま
す
が
。

　
　
　
　
　
　
国
、
県
の
指

　
　
　
　
　
導
を
受
け
な
が

ら
、
市
・
地
域
自
治
会
・
事

業
者
も
含
め
た
中
で
１０
月
ま

で
に
そ
の
方
向
を
決
定
し
た

い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

◎
合
併
協
定
項
目
の
実
施

は
説
明
不
足
で
あ
る
。

　
　
　
　
合
併
時
の
約
束
事
、

　
　
　
協
定
項
目
の
実
施
は

説
明
不
足
で
あ
る
と
思
い
ま

す
が
。

　
　
　
　
　
　
出
来
得
る
限

　
　
　
　
　
り
の
説
明
を
致

し
た
と
思
っ
て
い
ま
す
が
、

こ
こ
に
き
て
、
充
分
と
は
言

え
な
い
状
況
も
見
受
け
ら
れ

ま
す
。
更
に
、
き
め
細
や
か

な
説
明
を
続
け
て
行
き
た
い

と
思
っ
て
い
ま
す
。

◎
総
合
病
院
の
根
本
的
な

改
革
を

　
　
　
　
医
師
不
足
が
、
市

　
　
　
民
の
不
安
を
募
っ
て

い
ま
す
。
地
域
医
療
に
対
す

る
、
医
師
の
想
い
、
当
然
そ

の
勤
務
状
況
待
遇
等
も
知
る

事
も
必
要
で
あ
り
ま
す
。
更

に
は
、
民
間
病
院
の
経
営
手

法
も
視
野
に
入
れ
た
根
本
的

な
改
革
も
考
え
ら
れ
ま
す
が
。

　
　
　
　
　
　
市
当
局
は
勿

　
　
　
　
　
論
、
市
医
師
会

の
ご
協
力
も
更
に
お
願
い
し
、

多
方
面
か
ら
の
、
ご
意
見
ご

提
言
も
い
た
だ
き
、
医
師
確

保
、
病
院
経
営
に
全
力
を
尽

く
す
事
が
、
市
民
に
安
心
を

頂
く
事
と
思
っ
て
い
ま
す
。


